

La famille Arod était originaire de Riverie, où nous la voyons établie pendant tout le cours du moyen-âge. D'autres branches possédèrent les seigneuries de Senevas, de Lay, et de la Fay (Larajasse), dans le Lyonnais, et celles des Ronzières et de Montmélas en Beaujolais. Cette dernière s'est fondue, de nos jours, dans les de Tournon.

(Guigue, *Obituaire de Saint-Paul*, 35 et 68. — *Mazures de l'Isle-Barbe*, 216.)

61

GILBERT DE SAINT-SYMPHORIEN (1202).

D'azur, au chef d'or chargé d'un lion issant de gueules.

Nous voyons, dans les *Manuscrits de Guichenon*, que Gilbert de Saint-Symphorien, seigneur de Saint-Symphorien-le-Château, en Lyonnais, fut du nombre des chevaliers qui prirent part à la quatrième croisade. Après son retour de la Terre-Sainte, il vendit, en 1207 une partie de sa seigneurie à l'église de Lyon.

Gilbert de Saint-Symphorien épousa Pernelle de Jarez, fille de Gaudemar de Jarez, seigneur de Saint-Chamond, et il eut pour fils, Dalmace de Saint-Symphorien, qui céda à l'église de Lyon tout ce qui lui restait de la seigneurie de Saint-Symphorien et reçut d'elle en échange celle de Chamousset que ses descendants possédèrent pendant plus de trois siècles.

(*Manuscrits de Guichenon*, vol. XVI, n° 271. — *Mazures de l'Isle-Barbe*, 372. — Cochard, *Notice sur Saint-Symphorien-le-Château*, 94. — Debombourg, *Atlas historique du département du Rhône*.)

62

GIRARD CHAMARCIN (1207)

De gueules, au lion de vair.

Girard Chamarcin, chevalier lyonnais, se rendit à la qua-